



## FONCIER

Dans le souci d'améliorer ses prestations et de privilégier une gestion électronique des documents pour une meilleure sécurisation, l'ANUTTC vient de lancer la numérisation de tous ses dossiers fonciers. Près de 10 000 ont ainsi été archivés en six mois.

Page 5

## CONDAMNATION

Jugé devant la Cour criminelle pour vol qualifié, Arthur Cédric Ekomo Essabe, 43 ans, a été condamné mardi à 20 ans de réclusion. De même que son complice fugitif Jean-Marie Ondo Ndong, 28 ans. Ils doivent en outre payer 105 millions de francs à la victime.

Page 11

## ENTRETIEN

En fonction depuis un an, le maire de Port-Gentil Gabriel Tchango revient, dans un entretien à "L'Union", sur les actions entreprises depuis et aborde les défis futurs, avec cette ambition chevillée au corps : redonner à la cité pétrolière "son visage d'antan".

Page 4

# COVID-19 : L'UNION SACRÉE !

LE Premier ministre Julien Nkoghe Bekale a fait hier devant des dirigeants de partis politiques, puissants relais d'information auprès de leurs militants, une communication sur le plan de prévention et de riposte contre le coronavirus (Covid-19), les appelant à "taire ego et querelles" devant une "urgence nationale". Un appel à "l'union sacrée de la République" diversement appréciée par ses destinataires.

Pages 2 & 3



## SANTÉ

A l'heure où explosent les ventes de masques pour prévenir le Covid-19, il y a lieu de s'interroger sur le moment auquel il faut en porter. Des spécialistes estiment qu'il n'y a pas lieu de le faire si on ne présente aucun symptôme et qu'on n'est pas un soignant.

Page 7

## FOOTBALL

Le sélectionneur national Patrice Neveu a rendu publique hier la liste des 23 Panthères – sur laquelle figurent les principaux cadres et un petit nouveau Sidney Obissa, bientôt 20 ans – pour Gabon-Gambie (26 mars) et Gambie-Gabon (30 mars).

Pages 12 & 13

## POUR MOI QUOI...

Quand un pays fait l'objet de menace visible ou invisible, intérieure ou extérieure, il revient aux gouvernants d'en appeler à l'union sacrée de la République.

Depuis que le coronavirus ou covid-19 est à nos portes nord et maintenant en RDC situé à un jet de pierre de nos frontières sud et sud-est, les Gabonais sont très inquiets. Comme la Nation est en grand danger, le locataire du 2-Décembre a fait exactement ce qu'il fallait faire en de telles circonstances : inviter tous les Gabonais sans distinction de religion ou d'appartenance à un courant politique ou philosophique à taire nos ego, nos querelles, et nos postures pour combattre efficacement "l'ennemi commun".

Julien ne pouvait faire mieux, même si le procédé suscite quelques interrogations et critiques. Il a dit ce qu'il a fait. Cependant j'avoue, moi Makaya, qu'un échange franc et direct aurait été

fructueux et très bénéfique. Ne dit-on pas que de la «discussion jaillit la lumière»? Alors il eût été utile de tenir compte des points de vue de tout le monde. C'est comme ça quand on veut susciter une adhésion générale. Mais comme dans nos affaires politiques, on fait dans la suspicion, il reste donc à ses interlocuteurs d'en face de comprendre le sens de cette démarche.

Car, là, là, là, il s'agit de "défendre" le Gabon, notre pays commun à nous tous. Mais pas de se mobiliser pour secourir le PDG, le PGP, le Morena, le RPM, le RPG, le CLR, etc., encore moins pour tel ou tel leader. Pour cela on doit quand même donner à tout le monde la possibilité de s'impliquer.

En tout cas, nous ce que l'on veut aujourd'hui, c'est que cet appel à l'union sacrée ne soit pas vain, mais réellement suivi par tous, quoi ...

...MAKAYA

## FOOTBALL

Plus rien ne va, décidément, pour l'AS Dikaki. Déjà en grande difficulté sur le terrain (lanterne rouge dans la poule A), voilà ses joueurs chassés de leur hôtel à Mouila à l'issue de leur match de la 7e journée, deux semaines après une autre mésaventure à Oyem.

Page 11